

KÄRNTNER DES TAGES

Helfen ist ihm eine Herzenssache

Rene Pucher (34) organisiert mit seinem Team den
 1. Kärntner Herzlauf für herzkrankte Kinder.
 Von Camilla Kleinsasser



Um herzkranken Kindern zu helfen, organisiert Rene Pucher den 1. Herzlauf Kärntens

KLEINSASSER

Jährlich benötigen in Österreich etwa 700 Babys schon wenige Tage nach ihrer Geburt eine lebensnotwendige Operation. Der Verein „Herzkinder Österreich“ fängt Familien in dieser Ausnahmesituation als Anlaufstelle für nichtmedizinische Anliegen auf und stellt zum Beispiel „Teddyhäuser“ zur Verfügung, die als Zuhause auf Zeit ganz nah bei den Herzkliniken in Linz und Wien dienen, in denen die Kleinen operiert werden.

Dieses Gefühl kennen Rene Pucher und seine Lebensgefährtin Tina Roßmann aus eigener Erfahrung: „Unser Sohn ist ein sogenanntes Herzkind, dem es jetzt aber zum Glück gut geht. In der schwierigen Zeit haben wir viel Unterstützung vom Verein Herzkinder erfahren. Daher ist es uns jetzt ein Bedürfnis, etwas zurückzugeben und uns zu engagieren.“

Am 25. Juni lässt Pucher etliche weitere Herzen höher schlagen – beim Laufen nämlich. Gemeinsam mit seinem Team organisiert der 34-Jährige als Obmann des Vereins „Herz4Kids“ in seiner Heimat-

Charity-Lauf

Der 1. Kärntner Herzlauf wird am 25. Juni in Baldramsdorf stattfinden. Angesprochen werden aber nicht nur Läuferinnen und Läufer. Es soll ein Fest für die ganze Familie werden.

Der Erlös der Charity-Veranstaltung kommt dem Verein „Herzkinder Österreichs“ zugute.

gemeinde Baldramsdorf den 1. Kärntner Herzlauf unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“.

In seiner Zeit als Faschingsprinz lernte der zweifache Vater mit Engelbert Hosner und Richard Hofer Gleichsinnige kennen: Gemeinsam wurden ein Herzplatzfest sowie eine Herzfahrt für den guten Zweck organisiert. „Daraus entstand die Idee, etwas Größeres zu machen und wir entschieden uns, das bereits existierende Herzlaufkonzept aufzugreifen“, schildert Pucher. Der Erlös des Herzlaufs kommt dem Verein „Herzkinder Österreich“ zugute.

Weitere Freunde wollten das Vorhaben unterstützen und so wurde der Verein „Herz4Kids“ zur Organisation gegründet: „Kärnten ist nun das siebte

Bundesland, in dem der Herzlauf stattfindet.“ Das Team von Herzkinder Österreich sorgt dabei wie gewohnt für professionelle Zeitnehmung, Moderation und Bühne. „Um alles andere kümmern wir uns“, sagt Pucher und betont: „Es sollen sich nicht nur Läuferinnen und Läufer angesprochen fühlen. Mit einem umfangreichen Rahmenprogramm wird es ein Fest für die ganze Familie. Jeder kann kommen und hier eine nette Zeit verbringen.“

Und wenn es nach dem Selbstständigen Forstunternehmer geht, bleibt das keine einmalige Sache: „Der Herzlauf in Baldramsdorf soll ein jährlicher Fixpunkt im Kärntner Charitybereich werden und weiter wachsen.“ Also: Turnschuhe herrichten!